

Rétrospective des opérations de construction d'AMU

Review of AMU's construction operations

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.
Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.

Réhabilitation partielle des bâtiments A & B sur le site Nord à Marseille

Partial refurbishment of buildings A & B on the North site in Marseille

L'opération de réhabilitation des bâtiments A & B s'inscrit dans le cadre du projet SIMMAR et de la démolition des bâtiments E & F.

Ce projet a permis de renover partiellement les bâtiments A & B afin d'y regrouper l'ensemble des fonctions et des salles expérimentales du Laboratoire de Biomécanique Appliquée (LBA), actuellement dans les bâtiments E & F, pour former une unité de lieu et ainsi intensifier leur activité Recherche.

Ce projet a été réalisé par l'architecte ODA et livré en décembre 2023.

The refurbishment of buildings A & B is part of the SIMMAR project and the demolition of buildings E & F. This project involved the partial renovation of buildings A & B in order to bring together all the functions and experimental rooms of the Applied Biomechanics Laboratory (LBA), currently located in buildings E & F, to form a single site and thus intensify their research activities.

The project was carried out by architect ODA and delivered in December 2023.



Rejoignez le réseau !

Join the network !



www.univ-amu.fr



Financements

Financing

2,8 millions d'euros
million euros

(Aix-Marseille
université
Sociétiquement engagée

Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier